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Abbiamo trovato Gesù (Gv 1,45). Chi può dirlo? Gioiosamente ce lo dicono i santi. Immagino don Oreste Benzi che, col
suo sorriso, dica ancora oggi a noi quelle parole che scriveva spesso: "La vita di Gesù è la luce che illumina ogni uomo
che viene in questo mondo. Egli è la nostra gioia, la nostra festa senza fine, perchè vivendo in Lui, per Lui, con Lui, la
vita raggiunge la pienezza". Oltre a queste figure eclatanti però, ci dicono della loro scoperta, pur timidamente, anche i
piccoli del vangelo. Sono uomini e donne che, anche oggi, nella loro semplicità, assomigliano ai "bambini evangelici" e ci
dicono di credere, di affidarsi, di provare ad imitare, pur con mille lacune, quel Divino Maestro. Questi umili di spirito
hanno una fede che spesso ha da insegnare anche ai grandi luminari della teologia. Ne conosci qualcuno!?
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